

Für ein Deutsches Comic-Zentrum in Erlangen!

In Deutschland gibt es, anders als in vielen europäischen Ländern, noch kein Comic-Museum.

Erlangen ist in den 18 Jahren seit Bestehen des Internationalen Comic-Salons zumindest alle zwei Jahre zur deutschen Comic-Metropole geworden. Ein künftiges Comic-Zentrum würde hier in Verbindung mit dem Salon ideale Voraussetzungen haben. Deshalb beabsichtigen wir einen Freundeskreis e. V. zu gründen, der die Stadt Erlangen bei ihrer Absicht, ein solches Zentrum zu gründen, mit Rat und Tat unterstützt. Über Ihre Mitwirkung würden wir uns sehr freuen.



Karl Manfred Fischer

Wenn Sie Interesse haben, diesem Freundeskreis beizutreten, bitten wir Sie, untenstehenden Abschnitt auszufüllen und an folgende Adresse zu senden:

Kultur- und Freizeitamt, Abteilung Bildende Kunst und Kulturelle Programme,
Marktplatz 1, 91054 Erlangen, Tel. 0 91 31/86 28 39, Fax 0 91 31/86 21 17,
eMail: kulturelle.programme@stadt.erlangen.de

Ja, ich bin an der Gründung eines Freundeskreises interessiert und bitte um weitere Informationen.

Name:.....

Adresse:.....

.....

Telefon:.....

Fax:.....

eMail:.....